

Chahnaz a été le chef d'orchestre d'une très belle soirée que j'organisais à la maison à l'occasion de mon anniversaire.

30 convives, pour un dîner debout, des portions délicatement servies sans besoin de couteau. Tout en couleur, tout en saveur, des entremets, entrées et plats préparés soigneusement, servis très chauds.

Grande qualité des produits.

Un service impeccable. Le personnel qui accompagnait Chahnaz a été très professionnel et avenant.

Un moment délicat que j'ai pu passer avec mes amis, sans être inquiète et préoccupée par l'intendance.

A renouveler sans hésitation.

**Christine Khani**